
受講者より

たくさんの資料を基にお話を聞けたり、授業を見せていただいたりと大変勉強になりま○

した。

○学級経営について細かいところまでお話しをしていただき、とても参考になりました。特

に学年間での内容の統一等については、とても勉強になりました。また、クラス内での約

束事や責任の持たせ方（係活動など 、子どもを上手に使う手立てはとても参考になりま）

した。

○普段考えていることや悩んだことが解決できる実践的な内容だったので、とても勉強にな

りました。学級経営や学級通信の書き方でいろいろ考えていた気持ちが楽になりました。

、 。○学級通信や教室掲示など 具体的な方法や実践を見せていただいたので分かりやすかった

今後の参考にしたいです。

○少人数でやりやすかったのですが、初任者や学級担任外と経験のある先生とでは、話す内

容や質が変わってくると思うので、できれば分けてやってもらいたい。

○講師の先生方、ありがとうございました。

授業参観 第１学年

算数「いくつといくつ」

授業者：佐古岡香先生
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